



UNIVERSIDAD
DE SANTIAGO
DE CHILE



UdeSantiago al Día

AÑO XLII - EDICIÓN N° 8.669 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

Masiva concurrencia vive en Planetario Usach la experiencia única del eclipse de Sol con sello inclusivo

La Fiesta Eclipse Usach reservó un importante espacio para la inclusión: personas ciegas pudieron “escuchar” el ocultamiento del sol a través de un exclusivo dispositivo que convierte la luz en sonido.

Más de mil trescientas entradas y lentes certificados se repartieron entre los asistentes a la actividad, que animó con ciencia, música y baile la jornada en que se registró el excepcional fenómeno astronómico.

El evento organizado en nuestra Universidad, que fue transmitido por pantalla gigante, contó con la presencia del Ministro de Desarrollo Social y Familia, Sebastián Sichel, quien destacó la labor de Planetario y de la Usach en materia de inclusión.



Hugo Salas



Dr. Miguel Alcívar, investigador español, da inicio a la actividad:



Marco Avilés

Jornadas comienzan la próxima semana:

Comité de Estatuto Orgánico informará en terreno a la comunidad universitaria sobre el proceso de reforma



Alvaro Hoppe

Concierto está programado para hoy a las 19:00 horas:

Orquesta Clásica Usach celebra 170 años de nuestra Universidad con destacadísima pianista como invitada

Comunicación científica en el centro de la Segunda Jornada de Comunicación Pública Usach

POR UN NUEVO ESTATUTO ORGÁNICO
#AVANCEMOSJUNTOS

PARTICIPA

Una vez que el Consejo Académico valide las propuestas de la comunidad universitaria previamente sistematizadas por el Comité Triestamental del Estatuto Orgánico, éstas se someterán a plebiscito el 21 y 22 de noviembre de 2019.

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl